
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/11/questions/QANR5L11QE75192

ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

vignette automobile
Question écrite n° 75192

Texte de la question

M. Jacques Le Nay demande à M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie de lui préciser quelle
affectation ont obtenue les 3 000 fonctionnaires qui étaient chargés du recouvrement de la vignette automobile
depuis sa suppression.
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